



A Muret, le 17/12/2021

Cher Père Noël,

Les résultats de la CAP des DPIP sont apparus et nous sommes effarés de constater qu'une nouvelle fois la situation ubuesque que nous vivons depuis Mars 2018 n'est toujours pas prise en considération.

Depuis presque 4 ans, l'antenne du Centre de Détention de Muret (SPIP 31/09) a à sa tête une DPIP fantôme remplacée par des DPIP se retrouvant à cheval sur deux postes à temps plein.

Qui peut supporter cette situation des années durant????

Ni la DPIP qui assure l'intérim depuis deux en plus de son poste à temps plein sur une autre antenne,

Ni les personnels de l'antenne SPIP de Muret qui font ce qu'ils peuvent pour survivre au rythme d'un service acculé de nouveaux projets phares pour la vitrine de la DISP.

Encore une fois, la situation d'un site passe au second plan de petites guerres partisans qui nous échappent complètement.

La réalité est que sur un Centre de Détention, l'équipe du SPIP est en souffrance.

Il nous semble inconcevable de continuer :

- à fonctionner avec une DPIP à mi-temps qui fait comme elle peut pour gérer deux postes sans aucune reconnaissance de qui que ce soit,**
- à fonctionner souvent en free-lance sans filet de sécurité,**
- à fonctionner avec la crainte que l'ancienne DPIP à l'origine des difficultés actuelles ne revienne sur le poste puisqu'elle en est toujours la titulaire,**
- à fonctionner sans être entendus sur les risques psycho-sociaux que cette organisation bancaire a sur l'ensemble de l'équipe.**

La coupe est pleine, nous souhaitons être entendus et soutenus !

Alors puisque notre administration ne nous entend pas, nous te demandons cher Père Noël

**un DPIP à temps plein au
SPIP du Centre de Détention de Muret en Janvier 2022.**

La CGT SPIP 31/09